



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 7. Juni entscheiden Sie, in welche Richtung unsere Gemeinde Fronhausen in den nächsten Jahren gehen wird.

Sie haben es in der Hand für einen Neustart in die Zukunft Fronhausens und der Ortsteile zu sorgen.

Als erster Bürger dieser Gemeinde will ich meine ganze Kraft in den Dienst aller Ihrer Bürger stellen. Ich bin sicher, dass in einer Gemeinde mit heute rund 4.350 Einwohnern parteiübergreifend und sachorientiert für das Gemeinwohl gearbeitet werden kann.

Für alle Bürger ein offenes Ohr zu haben, bedeutet für mich auch stärkeren Einsatz und größeres Einbringen in vorhandene und zukünftige Initiativen und Projekte.

Da sind die Energie- und Kulturinitiativen zu nennen, die Bürgerstiftung Fronhausen und ebenso die zahlreichen Vereine in unserer Gemeinde. Die Feuerwehr als Rückhalt der Gefahrenabwehr und die kirchlichen Organisationen.

Um die Herausforderungen der nächsten Jahre zu meistern benötigen wir einen offenen, neuen Ideen und Ansätzen gegenüber aufgeschlossenen Rathauschef, dem es gelingt die zweifelsohne vorhandenen Kompetenzen der Mitarbeiter zu fördern und zu entwickeln. Durch klare Zielvorgaben will ich deren Arbeit erleichtern und für mehr Transparenz und kurze Entscheidungswege sorgen.

Alle Vorhaben können jedoch nur gemeinsam mit Ihnen gelingen.

Als Erstes bitte ich um Ihre Unterstützung für meinen Plan. Gehen Sie am 7. Juni wählen und schenken Sie mir Ihr Vertrauen.



Heiner Pfeffer

Geboren: 24.02.1964 in Marburg

Familie: 2 Kinder im Alter von 15 und 17 Jahren, Ehefrau Beate Pfeffer, Kinderkrankenschwester

Ausbildung: 1970 bis 1974 Mittelpunktschule Fronhausen
1982 Fachhochschulreife, 1988 Diplom-Agraringenieur mit Schwerpunkt BWL an der Gesamthochschule Kassel

Beruf: 1989 bis 1995 Vertriebsleiter Landtechnik in Gütersloh

- 1995 bis 2000 Mitbegründer und Geschäftsführender Gesellschafter der Audit GmbH im Software Center Marburg
- ab 2000 selbstständig tätig als Agraringenieur in der Entwicklung und Markteinführung neuer Produkte in der Landtechnik
- seit 1998 Führung des heimischen landwirtschaftlichen Betriebes im Nebenerwerb

Hobbys: Bootfahren auf der Lahn, Skifahren, Computer

Ehrenamt: Vorsitzender CDU Fronhausen, Mitglied Ortsbeirat Bellnhausen, KTBL Landtechnik Arbeitskreis für Betriebsoptimierung, Vors. Jagdgenossenschaft Bellnhausen-Roth, Arbeitskreis „Unser Dorf“ Bellnhausen, Mitglied in der Freiwilligen Feuerwehr, Heimat- und Kulturverein, Waldinteressenten, Schützenverein Bellnhausen

Gehen Sie zur Bürgermeister- und Europawahl am 7. Juni 2009 oder nutzen Sie die Möglichkeit der Briefwahl.

Entscheiden Sie sich für einen Neustart für Fronhausen, wählen Sie Heiner Pfeffer!

Heiner Pfeffer, Hassenhäuser Straße 3, 35112 Fronhausen; Mobil: 0171-770-69-54



Neustart für Fronhausen

Heiner Pfeffer

...einer, mit dem man reden kann!

CDU Fronhausen

Energie und Umwelt

Die Weltwirtschaftskrise hält uns zur Zeit in Atem.

Bald jedoch werden die Themen Klima und Umwelt wieder in das Zentrum rücken. Hier geht es um unser aller Zukunft und den Erhalt des Lebensraums für nachfolgende Generationen. Fronhausen kann zum Vorreiter werden.

Anstatt über einzelne Projekte zu diskutieren, will ich, dass wir uns an die Klimaziele des Landkreises anschließen.

- 10 % erneuerbare Energie bis Ende 2010 und
- 100 % erneuerbare Energie bis im Jahre 2040

Unter diesem Ziel lassen sich z.B. auch die Aktivitäten der Energieinitiative Fronhausen besser koordinieren und vorhandene Wind- und Wasserkraft einbringen.

Der Bürgerbus

Was in vielen anderen Gemeinden funktioniert, sollte uns auch in Fronhausen gelingen.

- Einsatz für die Jugend
- Transportmittel für Vereine
- Wöchentlicher Einkaufsfahrdienst



Infrastruktur

Frühzeitige Instandhaltung, anstatt teure Komplettmaßnahmen. Das trägt dazu bei die Kosten zu senken.

- Gefahrlose Überquerung der Landstraße in Richtung Rewe-Aldi-Bahnhof
- Verbesserung des Kreisverkehrs Marburger Straße



Verkehrstechnisch und auch optisch gut gelungen. Die Visitenkarte eines Ortes.

Verbesserungsbedürftig: Der Kreis in Fronhausen, Marburger Straße.



Fachwerk in Fronhausen, Besuch der Kommission "Unser Dorf" in Bellnhausen.

Fronhausen - Idylle an der Lahn

So wirbt die Gemeinde Fronhausen im Internet. Diese Idylle gilt es zu erhalten.

- Die Dorferneuerung und nachfolgende Maßnahmen müssen gefördert und begleitet werden
- Oberwalgern, Hassen- und Erbenhausen sollen auch in den Genuss der Dorferneuerung kommen

Die Dorfkerne aktiv und lebendig halten und gestalten

- Projekte "Demografischer Wandel" in Fronhausen und den Ortsteilen initiieren
- Leerstandskataster aller Gebäude
- Umnutzung von Gebäuden, die dann zu Wohn- und auch Gewerbebezwecken zur Verfügung stehen
- Jugendräume / Seniorentreff



Der Brandschutzbedarfsplan muss fortgeschrieben und an die neuen Anforderungen angepasst werden.

Bürgernähe

Unser Rathaus ist das Bürgerbüro!

Wir benötigen sicherlich kein zusätzliches. Lasst uns die Vorteile einer kleinen überschaubaren Gemeinde nutzen und kurze Wege sowie ein offenes Amtszimmer des Bürgermeisters zur Erledigung der Anliegen unserer Bürger zur Verfügung stellen.

- Regelmäßige Ortstermine für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung
- Ortsbeiräte stärker miteinbeziehen in die Mitarbeit, bei Aufgaben/ Projekten für den Ort
- Dazu gehört auch das Rederecht vor der Gemeindevertretung, welches die Ortsbeiräte aufwerten wird

Kinder und Familie, Senioren

Die Erweiterung des Kindergartenangebotes trifft auf großen Zuspruch. Hier gilt es weiter zu machen.

- Angebote für unter 3 Jährige ausbauen
- Bedarfsermittlung zur Beförderung der Kindergartenkinder
- Erstellung einer Informationsplattform zur besseren Vernetzung und Bekanntmachung sozialer Angebote z.B. Tagesmütter, Pflegehilfe
- Jugendarbeit der Vereine fördern
- Jugendpflege als aktives Zugehen an die Zielgruppe

